

REMERCIEMENTS

Nous sommes dans l'impossibilité de répondre à chacun et chacune, profondément touchée par votre témoignage et sympathie lors du grand deuil, la famille de

Monsieur Jean-Pierre MEYLAN JAUNIN

né le 20 août 1944

vous remercie très sincèrement et chaleureusement de votre soutien moral, par votre présence, vos dons, vos magnifiques gerbes et bouquets de fleurs, vos messages et vos téléphones.

Veillez trouver ici l'expression de toute notre reconnaissance.

*A notre très cher Jean-Pierre
que nous aimons tant.
Tu aimais les étoiles et
maintenant tu rejoins les anges.*

Ta famille, tes amis